

### 1.ª Categoría Regional A

Resultados	
SAN CELONI — Villanueva	3-0
Calella — Palamós	1-1
La Cava — Olot	3-0
Figueras — MOLLET	5-2
Recreativo — Europa	1-3
Balaguer — Amposta	2-1
Vich — Arenys Mar	2-1
Valls — Agramunt	3-1
Villafranca — Horta	4-1

#### CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Europa	22	13	6	3	51	30	32
Villafranca	21	12	4	5	59	30	28
Horta	21	10	6	5	50	31	28
Calella	22	13	1	8	54	33	27
Amposta	22	13	1	8	53	39	27
Vich	21	11	2	8	43	38	24
MOLLET	21	9	5	7	49	45	23
Arenys	22	10	3	9	51	51	23
Recreativo	22	9	5	8	51	55	23
SAN CELONI	22	8	7	7	47	45	23
Palamós	21	9	4	8	57	50	22
La Cava	21	9	4	8	48	56	22
Balaguer	22	10	1	11	48	34	21
Figueras	21	7	5	9	35	39	19
Valls	21	7	4	10	44	52	18
Olot	21	4	1	16	35	60	9
Agramunt	20	3	2	15	19	70	8
Villanueva	21	2	4	15	36	74	8

Los resultados conseguidos en la pasada jornada, por los dos equipos vallesanos, que finalizaron con la derrota abultada del Mollet en su desplazamiento a Figueras y la victoria holgada del San Celoni en su terreno frente al colista Villanueva, los molletenses se han visto alcanzados en la tabla clasificatoria por los celoneses, aunque los primeros cuentan en su haber un partido menos.

Desde hace varias jornadas el San Celoni, sigue una marcha bastante regular, en cambio el Mollet, todo lo contrario, sus irregularidades le han descartado como uno de los favoritos para los primeros lugares que en un principio llegó a ocupar en varias jornadas.

Esperamos y deseamos que estos dos equipos vallesanos logren mejorar sus posiciones en las futuras jornadas.

### TERMOMETRO CLINICO



Unico en España comprobado por un Centro Oficial. P. V. P.: 28 ptas.

### 1.ª Categoría Regional B

#### GRUPO SUR

#### En Montcada

C. D. MONCADA 4  
C. F. REDDIS 1

Partido sin trascendencia; "sin pena ni gloria", que diría un crítico taurino en nuestro caso. Y es que en realidad no ha sido más que eso: un encuentro de puro trámite. Un Reddis flojo, flojísimo, sin ligazón ni conjunto, sin que apenas en toda la tarde cuajara una jugada digna de tal nombre. Y un Moncada, que jugó a placer durante todo el primer tiempo y que, sin esforzarse demasiado, se internó en la caseta al finalizar los primeros 45 minutos con un 4-0 en su haber como para dormir la siesta en todo el resto del partido. Y lo hizo. Y con este estado de cosas, y con una altruista cooperación en igual sentido por parte de los visitantes, se acabó el encuentro.

Dicho todo lo cual, no es preciso que nos esforcemos para sacarle más jugo ("jugo", no juego, que no lo hubo) a lo que pasó en el terreno.

Y menos mal, que cuando, en las postrimerías del encuentro, el "respetable" se aburría a grandes dosis y comentaba entre sí, lo que va de un domingo a otro en estas cosas del fútbol, el señor Marín, árbitro del partido, tuvo una idea genial: empezar a arbitrar mal, cosa que hasta entonces no había hecho. Y ese "pequeño detalle" animó el asunto. ¡Para que luego digan que no hay árbitros con salero!

En fin, un poco de seriedad y digamos algo del partido.

Los equipos se presentaron de la forma siguiente:

C. D. Moncada. — Cosialls, Ventura, Artés, Artigas, Pelegrí, Mingo, Hugué, Quique, Aymerich, Simón y Patau.

Los goles del Moncada, todos ellos conseguidos en la primera parte, fueron logrados, el primero a un minuto del empezar, por Quique a un pase de Simón; el segundo a los veinticinco minutos por este último jugador al aprovechar un fallo de la defensa, y el tercero y cuarto obra de Aymerich a los treinta y cinco y cuarenta y cuatro minutos, de sendos disparos fuertes y cruzados.

El único de los visitantes fué obra de Granell a un fallo de la defensa local a los cinco minutos de la segunda parte.

Abusaron de su peculiar individualismo, Simón y Patau. Cosialls, tuvo que ser retirado del campo durante diez minutos al lesionarse sin graves consecuencias. Y los demás... los demás, pasaron una buena tarde de vacaciones.

Tertuliano.

### 2.ª Categoría Regional

#### En Sarrañola

SARDAÑOLA 2  
CENTELLEENSE 1

Con motivo de la visita del Centellense, el Club local declaró la Jornada Económica, prueba del gran interés existente por presenciar este choque.

Y la verdad que no salió defraudada la afición, si no todo lo contrario, presenció el mejor partido de la temporada. Principalmente del segundo tiempo se guardará grato recuerdo, puesto que el Centellense buscando el empate se lanzó en tromba sobre el marco local, pero unas veces la desgracia y otras la excelente actuación del meta Romero impidieron que se llevasen para sus lares al menos un punto, que en todo momento se merecieron.

La primera parte dominó ligeramente el Sarrañola, que jugó a favor del viento, consiguiendo el ariete Comadrán sus dos goles, del todo imparables. En la reanudación dominaron por completo los visitantes, pero sólo logran batir por una vez la meta local por obra de R. Garriga.

Citemos como a distinguidos por parte del Sarrañola, en primer lugar a Romero seguido de Mazuque, Bellido, Brunet, Comadrán y Parra II. Y del Centellense, F. Garriga, Llorente, R. Garriga, Bou y Calvo.

El arbitraje de Cárdenas deficiente, permitiendo muchas faltas en el área del Sarrañola. Las alineaciones fueron éstas:

Sarrañola. — Romero, Brunet, Bellido, Aguilar, Mazuque, Felip, Río, Parra I, Comadrán, Parra II y Díaz.

Centellense. — Bosch, Calvo, Ribas, Casamiquela, Llorente, Falcón, Bou, F. Garriga, R. Garriga, Relats y Segalés.

Por similitud de colores los forasteros lucieron uniforme blanco, los cuales, como en ellos es habitual, antes de empezar saludaron cortesmente al público, siendo muy aplaudidos.

El Sarrañola llevaba brazaletes negros en señal de duelo, por el fallecimiento de un familiar del entrenador.

Fede.

#### En La Garriga

OLIMPICO LA GARRIGA 2  
SARDAÑOLA 0

Bastante defraudado salió el público del campo de deportes local después de presenciar este partido, comentario poco halagüeño hemos de hacer en favor de algunos de nuestros jugadores, pues evidenciaron ya baja forma en estos últimos partidos. Una primera parte sin pena ni gloria, pues los dos con-

Continúa a la pág. 8